

1学期を振り返って①

4月からの歩みを振り返ってみました。それぞれの「ほめポイント」や「今後の課題」が見えてきたようです。さて、中学生になって初めての夏休みまで2週間となりました。時間=命ですから大切に過ごしましょう。

- ・もう少し、自分に自信をもちたいと思った。国語や数学の授業の時に、失敗するのを怖がって進んで手を挙げなかったからです。2学期は、自信をもって失敗を怖がらず積極的に手を挙げたいと思います。(阿部由夢さん)
- ・中学校に入学して小学校より忙しいところがたくさんあったけど、中学校でしかできないことなどがたくさんありました。部活動では、毎日手を抜くことなく頑張りました。委員会では、忘れることなく放送できました。(伊東陽麗さん)
- ・初めて入った部活動で、3年生に分からないところを聞いて、楽しく覚えられました。でも、少したつと3年生は引退してしまいました。まだ3年生と少ししか活動していないのに、と思いました。とても悲しかったです。今は、2年生と一緒に頑張っています。(伊東龍伽さん)
- ・中学校に入学して、1学期が終わりに近づいて、早いなと思いました。1学期は分からないことを徐々に覚えていき、たくさんの教科に一生懸命取り組みました。1学期は初めてのことでいっぱいでした。2学期は一生懸命頑張りたいと思います。(猪越有真さん)
- ・4月に入学してもう3か月経ったんだなとまず思いました。最初は不安でいっぱいだったけど、だんだん慣れてきて学校生活が楽しくなりました。一番楽しかったのはスポーツテストです。みんなとわいわいしながら自己ベストを目指すのが楽しかったです。結果は50m走と反復横跳びで自己ベストが出せてうれしかったです。(藤田輝子さん)
- ・初めての中学生の1学期で、勉強したり定期テストがあったりなどして、大変だなと思ったけれど、2学期に生かして頑張りたいなと思いました。1学期の自分を見直し、運動面では体づくりをちゃんとやる、勉強面では自分に合った勉強法を見つけやっていきたいと思いました。また、自分で考えて行動したいと思いました。2学期も提出物など宿題をちゃんと出し、楽しい学校生活が送れたらいいと思いました。(本田海夢さん)
- ・慣れないところもあったけど、その他はできました。2学期は慣れないところを慣れていきたいです。(本田蓮汰朗さん)
- ・入学してから学校にも慣れて、委員会の放送なども真剣に取り組むことができました。6月には初めての定期テストがあったので、教科書や単元テストを見直しノートにまとめるなど、自分の勉強法でテストを受けることができました。また、体験学習や学習旅行で郡山と会津の歴史や絵を勉強でき、楽しい思い出もたくさんできました。(遠藤詩苑さん)
- ・中学校に入学してたくさんの初めてのがあり、そして不安でいっぱいだった。でも先輩方を見習い元気に挨拶したり様々な場面での態度を学んだりすることができた。また、行事がたくさんあり、忙しい1学期だった。でも、自分の勉強スタイルや生活のリズムなどを理解することができた。特設陸上部に入り苦しいこともあったけれど、大会の様子や自分の現在の力などを知ることができ、挑戦して良かったし、とても良い経験になったと思っている。もっと自分を知り、力を伸ばしていきたい。(吉田愛蓮さん)
- ・1学期、新しい生活が始まって慣れないこともたくさんあったけど、1つ1つの物事に全力で取り組むことができた。体調を少し崩してしまったから、夏休みから健康に気を付けて生活したい。自分で決めて行動することが苦手だから、自信をもって行動するように心がけたい。自分では4月～7月の4か月は頑張っていたと思う。2学期は1学期に負けずに、頑張っていきたい。(伊東里紗さん)

～次回へつづく～

返却をお願いします

- ①「テスト結果連絡票(第1回定期テスト結果)」*緑ファイル
→提出期限は昨日でした。[保護者コメント、押印]
- ②「健康の記録」
→提出期限は明後日です。

期限を守って提出するようお願いいたします。また、「眼科」「歯科」など早めに受診しましょう。そのままでは治りません。

明日は七夕

昇降口の笹の葉には、皆さんの願いが飾られています。明日、空を見上げたら天の川は見えるでしょうか。
そうめん さくべい
素麺や素餅は食べますか。
無病息災を祈ります。

